



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 062
07 de febrero de 2020**

Gestión por procesos y base de datos, claves en la vinculación de la FIGEMPA

En entrevista para Radio Universitaria, el docente César Chávez, y los estudiantes de la Carrera de Ingeniería Ambiental, Ronald Torres y Andrea Monroy, dialogaron sobre los procesos organizativos y las actividades de vinculación con la sociedad que realizan las carreras de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental (FIGEMPA).

El docente universitario y ex coordinador de vinculación con la sociedad de la Facultad, señaló que el trabajo de la institución se realiza mediante una gestión por procesos, además cuentan con el sistema Figempa, una base de datos destinada a llevar el registro de las horas de práctica pre profesional y de vinculación. Gracias al nivel organizativo que han alcanzado, tres proyectos de la facultad fueron considerados en la presentación al Consejo de Educación Superior (CES) para el proceso de acreditación de la Universidad Central del Ecuador.

Andrea Monroy dijo que en la actualidad el tema medioambiental tiene un alto alcance en la población, por ello, desde la academia realizan capacitaciones para educar y concientizar a la ciudadanía sobre su cuidado. Ronald Torres indicó que el trabajo de vinculación ha fomentado la participación activa de la comunidad para recuperar espacios en actividades como reforestación y manejo de distintos tipos de residuos como aceites de lubricadoras.

Actualmente la Facultad lleva a cabo 10 proyectos de vinculación con la sociedad que nacen de los requerimientos sociales y el perfil de egreso de los estudiantes centralinos. **AC**